

## COFRADIA DE SAN JORGE

Tal como estaba anunciado, el 23 de abril, día de San Jorge, al finalizar la Solemne Misa Concelebrada, que presidió y predicó D. José M<sup>a</sup> Payá Mataix, de forma cálida, entrañable y al mismo tiempo magistral, en el marco incomparable de la plaza rebosante de gente, con la presencia de Autoridades, Comisión de Fiestas, Cofradía de San Jorge, Capitanes, Abanderadas y Festeros, tuvo lugar la bendición de la Carroza de San Jorge. Finalizada la bendición, campanas al vuelo y a los sonos de la marcha real interpretada por nuestra Sociedad Musical Bañerense, un aplauso masivo expresó la satisfacción y la alegría de todos los presentes.

Tres momentos importantes ha tenido esta obra que hoy culmina: la construcción de la carroza, realización de la Junta de la Cofradía que presidió D. Miguel Vicedo Sanjuán; la estructuración de la carroza y mecanización para poder sacar en procesión la imagen "grande" de San Jorge, tarea que realizó la Junta de la Cofradía que presidió D. Octavio García Payá; y la Junta actual, presidida por D. Jorge Enrique Belda, ha concluído esta obra con el revestimiento de la estructura con talla de madera dorada, con oro fino e incorporando a la misma los faroles de las andas antiguas de San Jorge, debidamente restauradas. Un acabado perfecto.

Queda para Bañeres y San Jorge una obra "digna y elegante". Este sería el calificativo idóneo. Era difícil el acertar en esta realización sin caer en lo "mediano" o en lo "excesivo" y exuberante. Podemos alegrarnos y felicitarnos todos por esta obra digna de nuestra fiesta y nuestro patrón San Jorge, digna del pueblo de Bañeres.

Hemos querido dejar constancia escrita una vez más, a modo de pequeña crónica, del buen hacer de la Cofradía de San Jorge, que es decir al mismo tiempo, del buen hacer de los bañerenses.